



Die Fremdenversther So sind sie, die Niederländer

Geben wir es ruhig zu: Die Niederländer sind manchmal seltsam. Sie essen seltsame Dinge. Sie benehmen sich seltsam. Sie sind mal zu steif und mal ein bisschen zu locker. Sie lachen über Dinge, die nicht lustig sind. Die Fremdenversther über die Niederländer: „Die meisten Nationen betrachten die Niederländer als organisiert und effizient – ähnlich den Deutschen, nur nicht so beeindruckend. [...] Die Bäume in der Landschaft sind in Linien gepflanzt und die schwarz-weißen Kühe sind in ordentlichen kleinen Gruppen arrangiert.“

Der Text schafft eine Balance zwischen einer lustigen, zuweilen recht ironischen Beschreibung der Eigenarten der niederländischen Nation und sensiblen Beobachtungen. So wird auch das, was uns an den Niederländern merkwürdig erscheint, sympathisch.

Die Fremdenversther sind interessant für alle, die neugierig auf fremde Kulturen sind, etwa weil sie gerne in ein bestimmtes Land reisen, weil sie im Ausland studieren oder arbeiten möchten oder weil sie mit einem Partner aus einem anderen Kulturkreis zusammenleben.

Nicht zuletzt können die Bücher einen Beitrag zu aktuellen Debatten in den Nachrichten liefern: ob Brexit, italienische Schuldenkrise oder der strahlende Macron – wer den passenden Fremdenversther-Band gelesen hat, kann diese Phänomene ein bisschen besser einordnen.



ISBN: 978-3-8317-2874-9
108 Seiten
2. Auflage 2023 | € 8,90 [D]